

Afrika – ein unvergessliches Erlebnis

Beschreibung unserer Reiseroute

Vortrag am **13. Juni 2018, um 15.00 Uhr**
von Heidi und Wolfgang Weithöner

1. Teil:

Tansania gilt als eines der ärmsten Länder der Welt. Womit dieses Land jedoch aufwarten kann, sind seine Naturreservate und die damit verbundenen Lebensräume für viele Großwildtiere.

Eine Film- und Fotosafari in einem Jeep, geführt von dem Fahrer und ehemaligen Serengeti-Ranger Herrn Kawische, garantierte uns eine unerwartete Erlebnisreise mit Aufnahmen, die wir nie wieder vergessen werden.

Der erste Teil dieser Reise führte uns vorbei am Kilimandscharo zum Ngorogoro-Reservat weiter durch die Serengeti und dann zum Victoriasee.



2. Teil:

Der zweite Teil der Fotosafari begann mit der Überquerung der Grenze von Tansania nach Kenia. Hier hatten wir die Gelegenheit, die Wanderung der Massentierherden von Gnus, Zebras und Antilopen von der Masai Mara zur Serengeti zu beobachten. Ein Besuch am Mara-Fluß sowie eine Begegnung mit einer Gepardenfamilie ließen unsere Herzen höher schlagen.

Einige Tage in der Hafenstadt Mombasa und seinen angrenzenden weißen Sandstränden gaben dieser Reise einen krönenden Abschluß.



Ein Filmvortrag in 2 Teilen